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I ATX DA REUNiAO - CGPC - ll/07/2016
2 Aos onze dias do m6s de julho de dois mil e dezesseis na saba de videoconfer6ncias do Instituto Federal
3 do Parang, campus Umuarama, is catorze horas, reuniram-se os servidores/membros do CGCP: Paulo
4 Alexandre Gaiotto, Ot6vio Akira Sakai, Norma Barbado, Joyce Ronquim, Elaine Augusto Praia, Thiago
5 Pereira do Nascimento, Karla de Oliveira Sampaio, Stella Alonso Rocha, lvg Vinagre de Lima, Silvia
6 Eliane de Oliveira Basso e eu Net01io Alarcon Fioratti. A pauta do dia trata-se de: (1) Encaminhamentos
7 sobre o PPP. (2) minuta do Regulamento para organizagao e distribuigao das atividades de ensino,
8 pesquisa e extensio Campus Umuarama, (3) comunicados da Segao Pedag6gica, (4)
9 comunicados da Diregao Gerd e (5) Assuntos gerais. Paulo iniciou a reuniio agradecendo a

10 presenga de todos. informando sobre a presenga dos docentes Miriam Trierveiler Pereira e Eduardo
11 Goiano da Silva, pois estes apresentam demandas importantes, a serem incluidas na pauta da reuniio
12 de hole. a saber: (6) esclarecimentos e informag6es gerais sobre conv6nios e (7) manifestagao
13 quanto a intengao de realizagao de conv6nios especificos. Paulo prop6s que estes doin Oltimos
14 t6picos fossem tratados inicialmente para poder liberar os servidores Miriam e Eduardo. Tanto a inclusio
15 dos assuntos na pauta quanto a forma de condugao da reunigo foram aprovadas por todos os membros.
16 (6) esclarecimentos e informag6es gerais sobre conv6nios: Eduardo iniciou falando que assumiu
17 recentemente a pasta "de conv6nios", que do ano passado at6 agora houve mudangas nos formuldrios
18 para propostas de conv6nios e processos de envios, disse que Alan (Diretor Gerald informou que ainda
19 haverg outras mudangas, a partir da reuniio do CODIRI um dos novos crit6rios 0a vigentes) 6 a
20 necessidade de carta de interesse de ambas as panes e aprovagao por um dos 6rgaos colegiados da
21 instituigao. (7) manifestagao quanto a intengao de realizagao de conv6nios especificos: Miriam este
22 presente para apresentar possibilidade de realizagao de conv6nio com a Associagao dos Amigos Arte-
23 educadores do Noroeste do Parang (AGEDOR) para desenvolvimento do projeto "Observat6rio Cultural
24 Local", com intengao de detectar informa96es e indicadores culturais nos municipios que comp6em a
25 AssociaQao dos Municipios Entre Rios IAMERIOSI, como forma de desenvolver demanda econ6mica e
26 social, junto ds prefeituras, entidades de educaQao, cultura e indOstria por meio da articulaQao e
27 desenvolvimento de territ6rios criativosl esta proposta foi colocada em votagao e aprovada por
28 unanimidade entre todos os membros. Um outro pleito de conv6nio apresentado por Miriam 6 com a
29 Fundagao de Cultura e Turismo de Umuarama para o desenvolvimento de projetos de ensino, pesquisa,
30 extensao, cursos de formagao inicial e continuada (FIC), relacionados is atividades artisticos-cultural;
31 esta proposta foi colocada em votagao e aprovada por unanimidade entre todos os membros. A terceira
32 proposta de conv6nio apresentada peta professora Miriam 6 com a Fundagao Cindido Garcia para
33 desenvolvimento de produQao e difusio cultural na Radio Universitdria Paranaense e Ag6ncia
34 Experimentall esta proposta foi colocada em votaQao e aprovada por unanimidade entre todos os
35 membros. Eduardo apresentou uma proposta de conv6nio com a Guarda Mirim, em conjunto com o
36 professor Marcelo David para que os projetos de extensio e curso FIC ocorram dentro da Guarda Mirim 6
37 necess6rio haver este conv6niol que a Guarda Mirim tem interesse em muitos cursos mas neste
38 momento foi conversada apenas o curso de informgtica. Stella questionou a idade dos alunos, Eduardo
39 informou 14 a 16 anos e que na Guarda Mirim existe boa infraestrutura para ocorrer o curso. Eduardo
40 disse que o transporte nio 6 simples e 6 caro para esta populagao. Eduardo informou que a PROENS
41 negou abertura de FIC na Guarda Mirim em virtude da inexist6ncia de conv6nio entre as panes. Paulo
42 informou que a procuradoria atual do instituto 6 bastante criteriosa na aprovaQao de conv6nios, sendo
43 que a atual procuradoria exige que os conv6nios ngo sejam "guarda-chuvas" des precisam ser pontuais.
44 Eduardo informou que o Alan trouxe do CODER uma minuta de processo de conv6nio, que inclui novos
45 itens que impossibilitam a criagao de conv6nios "guarda-chuvas'. Eduardo informou ainda que no
46 impedimento de abertura de um FIC junto a Guarda Mirim, decidiram montar um projeto de extensio e P
47 caso o conv6nio sega aprovado at6 agosto, convene-se o projeto para FIC. Eduardo falou que projetos .J /
48 com parcerias externas precisam ser documentados e os conv6nios para realizaQao destes projetos ~-
49 preclsam ser formalizados. Eduardo informou que a reitoria vai analisar conv6nio do IF com
50 ele este vglido e se la 6 possivel continuar os trabalhos. Paulo

IED. se
breitou com
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beneficios das parcerias institucionais, e lembro que os conv6nios com a FundaQao Cindido Garcia e
com a Fundagao de Cultura e Turismo de Umuarama trata-se da renovagao de um conv6nio antigo.
por6m deveri ser em formatos jformularios) novos. Paulo disse que acredita que o CGPC 6 o colegiado
mais conveniente para deliberar sobre os novos conv6nios, todos concordaram. Foi sugerido alertar a
professora Nelma sobre reabrir o conv6nio com o Centro da Juventude. Foi aventada a possibilidade de
servidor dirigir o micro-6nibusl Paulo informou que 6 possivel, desde que tenha carteira de motorista 6
possivel dirigir sem passageiros, por6m se o servidor quiser tirar a carteira de motorista especifica, ele
podera fazer o transporte de passageiros. (1) Encaminhamentos sobre o PPP: Karla apresentou
considera96es sobre o PPP (Projeto Politico Pedag6gico) do campus, tele primeira versio em 2012,
nem todos os campo tem este documento, tramitou na reitoria por6m nio houve conclus6es. Karla
entregou impresso e em mgos o um documento intitulado "Roteiro de Leitura para o PPP" que explicou
ela ser um apanhado dos fatores que precisam ser observados. Karla explicou detalhadamente e
fomentou debates pedag6gicos acerca da composigao do PPP. Construir juntos estrat6gias, discutindo
neste grupo menor, levar aos colegiados e aos estudantes. Paulo informou que foi feita uma pr6via de
cronograma e que se pretende concluir o documento em novembro deste ano. Sera enviado aos

de Desenvolvimento Institucionall e PPP, de forma que os coordenadores de
os docentes na reunigo de colegiado. 30 de agosto 6 a data para concluir a leitura

reuniio" para contribuig6es de todas as esferas (docentes, gr6mio e
Regulamento para organizagao e distribuigao das atividades de

e extensio Campus Umuarama: Paulo informou que se trata de uma proposta de
e distribuigao das atividades dos docentes. Paulo iniciou apresentando a

ds distribuig6es de caga horiria de ensino, carga hor6ria que conta para a
que conta para progressao na carreira. Paulo informou que trata-se de um

a perman6ncia dos docentes nos campo do IFPR, informou tamb6m que
no campus de Paranavaie Te16maco Borba. Ap6s

decidido retomar o assunto na pr6xima reuniio do
mats subsidios para apreciagao da materia. (3) comunicados da Segao

que os coordenadores levem aos colegiados pauta sobre pontualidade do
e as implica96es pedag6gicas deste contexto. Karla tamb6m comentou sobre a
hordrio da aura, que 6 ideal que nio haha planejamento para liberagao dos

pois no periodo de aula a aluno este sob tutela da instituigao e o docente deveri
l4) comunicados da Diregao Gerd: ngo houve comunicados especificos da

gerais: Norma pediu apoio para divulgagao e realizagao do abrago ambiental
houve liberagao de at6 R$ 10.000,00 pelo Conselho Municipal do Meir

a tratar, o Diretor de Ensino Paulo Alexandre Gaiotto agradeceu
por encerrada a reuniio e eu, Net01io Alarcon Fioratti, que a tudo vi, ouvi e

=g.Wsente ata, que ap6s lida e aprovada sera assinada pelos membros.

aocentes o PLJI (plano
curso la ir5o envolver
testes documentos e seri a "grande
diret6rio acad6mico). (2) minuta do
ensino, pesquisa
regulamento para a organizagao
referida minuta com 6nfase
RAP e carga hor6ria

apanhado da legislagao que rege
6 muito parecido com documentos que la existem
apresenta96es de alguns pontos, Paulo suqeriu e ficou
CGPC, quando teremos
Pedag6gica: Karla solicitou
docente e do estudante
dispensa antecipada do
alunos antecipadamente
colaborar neste aspects
diregao gerd. (5) Assuntos
no dia 21/09/2016, informou que
Ambiente (CMMA). Nada mats havendo
a presenga de todos e deu
transcrevi

Norma

Elaine
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